



ITALIA

MI EXPERIENCIA VIVIENDO DOS MESES EN TAURISANO

02/04-09/06

LÍA PÉREZ
2º ANIMACIÓN SOCIOCULTURAL
Y TURÍSTICA

Mi nombre es Lía y soy estudiante de animación sociocultural y turística. Durante este segundo año académico, tuve la increíble oportunidad de participar en el programa Erasmus para hacer las prácticas del ciclo en el extranjero, lo cual me llevó a vivir dos meses en Taurisano, Italia. La principal razón por la que decidí tomar esta oportunidad fue por experimentar algo nuevo, cambiar totalmente de aires, de cultura, de idioma, y así a su vez, ampliar mis horizontes tanto académicos como personales.

Antes de partir, tenía muchas expectativas sobre lo que sería vivir y estudiar en otro país. Imaginaba hacer nuevos amigos de todo el mundo, descubrir una nueva ciudad llena de historia y cultura, y enfrentarme a desafíos que me ayudarían a crecer como persona. Sin embargo, también sentía una mezcla de nervios y emoción, ya que no sabía exactamente qué esperar y cómo sería mi adaptación a una nueva vida lejos de casa.

Durante estos dos meses, estuve trabajando en una asociación. La verdad es que tuve mucha suerte, ya que todos mis compañeros/as se convirtieron en una familia para mí. Desde el primer día me acogieron como a una más y gracias a ellos pude conocer un montón de lugares maravillosos de la región de Puglia.

En este tiempo mi rutina semanal era, por las mañanas, hacía prácticas en una escuela infantil. Me encargaba, junto a las trabajadoras, de atender a los/as niños/as, jugar con ellos, darles de comer y al finalizar la jornada, ayudar a mantener las aulas organizadas. Por las tardes, trabajaba en la asociación. Me encargaba, junto a dos trabajadoras, de ayudar a un grupo de niños/as que venían todas las tardes a hacer los deberes o a hacer alguna otra actividad, y luego, tuve la oportunidad de formar parte de un proyecto de movilización para personas adultas mayores de 60 años, que fueron de viaje a Cuenca, en el que me encargué de enseñarles español y la cultura española.

Además de eso, pude participar en otros proyectos organizados por la asociación, que me permitieron visitar otros lugares de la zona.

Durante mi estancia allí viví con dos chicas ucranianas que estaban de voluntariado allí, con las que compartí momentos maravillosos y de las que pude aprender muchísimas cosas nuevas, entre ellas alguna que otra palabra en ucraniano, comida típica de allí, pero sobre todo, muchísima felicidad.

Para movernos por Taurisano, nos facilitaron una bicicleta a cada una, ya que al ser un pueblo pequeño, nos movíamos sin ningún problema. A la hora de visitar otros sitios, solía ir siempre con mis compañeros/as de la asociación, gracias a ellos/as conocí lugares increíbles. El mayor inconveniente es con el transporte público, ya que es bastante escaso, debido a que no hay gran variedad de horarios de autobuses, pero a pesar de ello puedes visitar sitios como Lecce sin problema.

La cultura italiana en ciertos aspectos no es tan distinta a la nuestra, pero sí que notas un cambio bastante grande una vez que llegas allí, pero nada a lo que en un par de semanas no te acostumbres. Lo que más me chocó, sobretodo, fueron los horarios, ya que se come y cena bastante antes por ejemplo. La gastronomía italiana es maravillosa (no engañan cuando dicen lo riquísima que está la pasta y la pizza) y la zona de Puglia una preciosidad. La costa italiana es increíble.

La verdad es que no me pude sentir más contenta y más a gusto durante estos meses, por ello recalco la suerte que tuve. Haber tenido la oportunidad de trabajar con personas tan maravillosas fue todo un regalo.

Viendo ahora hacia atrás, recordando el miedo que sentía por estar lejos de casa, por cambiar totalmente mi rutina y mi entorno, me siento muy contenta por haberme atrevido a hacerlo, porque vuelvo a casa siendo una persona totalmente nueva.

Mi consejo tras esta experiencia es que aproveches ese miedo, esa inseguridad, para adentrarte con más ganas a vivir una experiencia así. La repetiría mil veces más si fuera posible. Nunca te arrepentirás de tomar esta decisión.

Puesto de Fattoria Pugliese Diffusa en una feria de trabajo en Casarano, Lecce.





Castro, Lecce.

Castro, Lecce.





Con mi alumnado del curso de español.